



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 113  
20 de junio de 2023

## **En la Facultad de Jurisprudencia, se trató sobre el Derecho Administrativo**

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador, la Corte Nacional de Justicia y el Consejo de la Judicatura organizaron las “Jornadas de Derecho Administrativo Universidad Central del Ecuador”.

El evento contó con la presencia del Presidente de la Corte Nacional de Justicia, Dr. Iván Saquicela, jueces de la Sala Especializada de lo Contencioso Administrativo de la Corte Nacional de Justicia, jueces de lo contencioso administrativo, otros funcionarios de las entidades organizadoras y la presencia de estudiantes de la carrera de Derecho.

En la jornada de la mañana se realizaron dos ponencias magistrales por parte de los Jueces de la Corte Nacional, doctores Fabián Racines Garrido y Milton Velásquez Díaz.

Posteriormente, se realizó un conversatorio en el que participaron: como moderador, José Gabriel Terán, Coordinador Jurídico de la Sala Especializada de lo Contencioso Administrativo de la Corte Nacional de Justicia, y como intervenientes, la Subdecanía, Karina Tello Toral, los jueces ponentes y María Cecilia Delgado, jueza del Tribunal Distrital de lo Contencioso Administrativo con sede en la ciudad de Quito, quienes discutieron sobre la responsabilidad extracontractual del Estado y el principio de legalidad en el derecho administrativo sancionador.

En la jornada de la tarde se siguió la misma modalidad, dos ponencias magistrales por parte de los Jueces de la Corte Nacional, doctores Patricio Secaira Durango e Iván Larco Ortúño.

Posteriormente, se realizó un conversatorio en el que participaron: como moderador, José Gabriel Terán, Coordinador Jurídico de la Sala Especializada de lo Contencioso Administrativo de la Corte Nacional de Justicia, y como intervenientes, el Decano, José Luis Terán, los jueces ponentes y Henry Aguayza Rubio, juez del Tribunal Distrital de lo Contencioso Administrativo con sede en la ciudad de Quito, quienes discutieron sobre el Consejo de Estado en el Ecuador y la importancia de los precedentes jurisprudenciales obligatorios en materia contenciosa administrativa.

Estas actividades realizadas fueron promocionadas en las redes sociales de las instituciones organizadoras. La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador se visibiliza a nivel nacional con el compromiso de sus autoridades.

I.F